月刊 東濃高 Monthly TONOKO

7月号

平成 29 年 7 月 1 日 岐阜県立東濃高等学校 可児郡御嵩町御嵩 2854-1 Tel(0574)67-2136 Fax67-6204 E-mail c27325@gifu-net.ed.jp

活躍する東濃高校生

4月に始まった今年度も4分の1が過ぎ、いろいろな場で本校生徒が活躍しています。そのうちのいくつかを紹介します。

川畑庄くんインターハイへ



▲ 川畑 庄 君



5月21日に行われた岐阜県高校総合体育大会ウエイトリフティング105キロ級において本校2年生の川畑庄君が優勝しました。記録は自己ベストタイの235キロ。県新記録に挑みましたが、その更新はできませんでした。しかし、まだ、2年生。記録更新は時間の問題でしょう。

この結果、川畑君は昨年に引き続き、東海大会および、インターハイ(福島県)への出場を決めました。

川畑君は、「今度こそ、優勝してみせます」と意気込みを語っていました。

茶葬道部ボランティア

6月3日(土)バリアフリー旅行のため御嵩町を訪れた高齢者30余名の方々を、本校の茶華道部生徒3名と顧問2名、生徒会生徒2名と顧問1名の計8名がおもてなしをしました。

とてもさわやかな気持ちになりました

茶華道部は商家「竹屋」さんをお借りして、抹茶とお菓子をふるまったり座敷に上がろうとされるお年寄りの手を支えたりしました。生徒会は「みたけ華ずし」さんで華ずしづくりの体験をされるお年寄りの方々の手伝いを行いました。



【部活動状況】

ソフトテニス部:県予選 県岐商高に敗れる

バレーボール部:関髙と練習試合

バスケットボール部: 向陽中と合同練習

野球部:単独チームで瑞浪高、八百津高、加茂高等と練習試合 サッカー部:県ユースリーグ3部に参加、八百津高に敗れる



お年寄りの方からは「心地良い風と緑の中で高校生が応対してくれて、とてもさわやかな気持ちになりました」と感想を述べられ、本校茶華道部3年の山本結菜さんは「受け取られた方が「ありがとう」と笑顔を見せてくれて、お話もできたのでたのし楽しかった。御嵩で良い気分転換をしてもらえたならうれしい」と話しました。(中日新聞より)

MSリーダーズ活動



警察署の呼びかけで 始まったマナーズ・スピ リット・リーダーズ活動 (MSリーダーズ活動) ですが、本校では開始当 初から多数の生徒が参 加し、毎年、御嵩町内の 清掃活動を行っていま す。今年も6月9日(金) の放課後、約200名の

生徒が、通学路周辺の清掃活動をしました。住民の方々から、「ごくろうさま」のねぎらいの声をかけていただきありがとうございました。この活動は秋にも行う予定です。

また、翌日は信用金庫の日の清掃活動に約50名の生徒が参加しました。

MSリーダーズ活動って?

社会参加活動を展開することにより、少年の規範意識の向上と健全育成を図ることを目的とします。平成14年から県内全域で高校生によるMSリーダーズ活動が始まり、15年目の平成28年度は107校、7,878人がMSリーダーズとして、地域の安全、少年非行防止、街の環境美化、交通事故防止等の活動に取り組みました。

日(曜)	7 月 行 事 等	日(曜)	7 月 行 事 等
1(土)	3年進研記述、公務員模試、2年進研模試	16(日)	中濃総体バスケットボール会場
2(日)		17(月)	海の日
3(月)	身なり集会	18(火)	
4(火)	正しい身なり週間	19(水)	
5(水)		20(木)	1学期終業日
6(木)		21(金)	夏季休業開始 防災士講座 夏季補習(~28)
7(金)		22(土)	
8(土)		23(日)	
9(⊟)	DAMP 18 WALED PAR	24(月)	防災土講座、保育実習
10(月)	日独スポーツ少年団交流	25(火)	防災士講座
11(火)	(9~11:40)	26(水)	高校オープンキャンパス
12(水)		27(木)	高校オープンキャンパス
13(木)	午前授業・保護者懇談会(~19)	28(金)	
14(金)	PTA 挨拶運動	29(土)	
15(土)		30(日)	
		31(月)	防災士講座、英語で保育園児と交流